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          В выпускной квалификационной работе рассматривается процесс разработки мобильного приложения «Android-приложение для развития навыков программирования» под операционную систему Android как наиболее популярную за последний год. С помощью данного приложения пользователь может укрепить и проверить свои знания по написанию чистого кода в игровом формате. Для реализации были рассмотрены: •	Актуальные и известные архитектуры, среди которых была выбрана архитектура «Клиент-сервер»; •	Существующие среды разработки мобильных приложения для операционной системы Android, впоследствии выбор остановлен на Android Studio; •	Подходящие для вышеуказанных целей языки программирования, из которых был выбран Java. Перед разработкой также был проведен анализ существующих аналогов, составлен перечень минимальных требований к функциональным возможностям и интерфейсу приложения. В результате был разработан программный продукт, соответствующий поставленным целям и задачам.
        

        
          In the final qualifying work, the process of developing a mobile application "Android application for developing programming skills" for the Android operating system, as the most popular over the past year, is considered. In this application, the user can strengthen and test their knowledge of writing clean code in a game format. For implementation, the following were considered: •	Actual and well-known architectures, among which the Client-Server architecture was chosen; •	Existing development environments for mobile applications for the Android operating system, later the choice was made on Android Studio; •	Suitable programming languages for the above purposes, from which Java was selected. Before development, an analysis of existing analogs was also carried out, a list of minimum requirements for the functionality and interface of the application was compiled. As a result, a software product was developed that meets the goals and objectives.
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